

真珠星(しんじゅぼし)

この時期、南の夜空には、白く明るい星がよく見えます。乙女座の一等星・スピカです。和名は「真珠星」。その清楚な輝きにぴったりの名前です。

真珠星の上に輝く赤みを帯びた星は「麦星」と呼ばれる牛飼座(うしかいざ)のアルクトゥルス。麦の収穫時に天頂に輝くので、こう呼ばれます。

春から見え始めるので「春の夫婦星」と名付けられたこの二星。まるで幸せの絶頂にいるようです。

皆さまいかがおすごしでしょうか。

お知らせ

- 6月25日(土)は、漢字検定と思考力検定があります。級によって時間が違いますので、ご確認ください。(14:30～、15:45～)
- 7月のお休み

2022年 7月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6 休	7	8	9
10	11	12	13 休	14	15	16
17	18 休	19	20 休	21	22	23
24	25	26	27 休	28	29 休	30 休
31 休						

※毎週水曜日は休校日です。
祝日・第5週はお休みです。

『語彙力を持つと表現の幅が無限に広がる』

言語学者 金田一秀穂先生のコラムに、次のような文がありました。

「自分が感じた感覚、想いをどこまで正確に言葉に変換できるかという点で、音声言語も書き文字も語彙力を高めることがとても大切です。漢字の意味を知ると、理解語彙が増え、自然と使用語彙に変換していくようになり、さまざまな表現ができるようになります。それはデジタルカメラの画素数が増えることと同じ。美しくなるかどうかは別として、扱う言葉がより正確に鮮明になります。」

日々の漢字検定の勉強と共に、日常生活の中でも会話を大切に、沢山の言葉を聴いたり、言葉を知って使っていく事も大切です。

これからも、子どもたちとの会話を大切にしていきたいですね！

